



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### ASPEFAM rindió un merecido reconocimiento a quienes destacaron en el ENAM Ordinario 2019

Todo esfuerzo tiene una merecida recompensa y un justo reconocimiento; y eso es lo que recibieron de parte de ASPEFAM los internos de medicina que obtuvieron los primeros puestos durante el Examen Nacional de Medicina - ENAM Ordinario 2019, realizado el 1 de diciembre del año pasado.

La premiación tuvo como marco la Ceremonia Especial por el 56 Aniversario de ASPEFAM, que se realizó el pasado viernes 17 de enero, que contó con la presencia del Presidente de ASPEFAM, los Decanos de las facultades de medicina e importantes autoridades de la comunidad médica y académica del país.

Y fueron justamente los mismos Decanos quienes se encargaron de entregar las Placas Recordatorias a un total de 16 triunfadores que ocuparon desde el primer al quinto puesto del ENAM Ordinario. Hay que remarcar, que la interna que ocupó el primer lugar también se hizo acreedora a una moderna laptop.

En efecto, el primer lugar lo obtuvo Elizabeth Raquel Delia Acuña Ramírez, de la Facultad de Medicina de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, quien recibió la distinción de manos del Decano de esa facultad Dr. Manuel Rodríguez. El segundo lugar fue para David José Mujica Estupiñán, de la Facultad de Medicina de la Universidad Ricardo Palma, que recibió la distinción de parte de su Decana Dra. María Socorro Alatrística Gutiérrez Vda. de Bambarén.

El tercer puesto lo compartieron dos internas; Darla Velérie Carvallo Castañeda de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos; y Claudia Grisel Barrera Guzmán de la Universidad Católica de Santa María de Arequipa, quienes recibieron sus premios de los Drs. Sergio Ronceros Medrano y Miguel Farfán Delgado, Decanos de ambas facultades de medicina.

El cuarto puesto lo compartieron cinco internos. Kelly Jazmín Meza Capcha y Benjamín Miranda Valentín, de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos; Diego Enrique Reyes Carranza, de la Universidad Nacional de Trujillo; Leandro Tosi Ugarte, de la Universidad de San Martín de Porres; y Jordana Scherman Razzeto, de la Universidad Peruana Unión.

Asimismo, el quinto lugar lo ocuparon siete internos. Antony Vela Lezama, Alvaro Soto Mosquera y José Cruz Calderón, de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos; Grazia Vernuy Vigo, Marcello Olsen Verme y Sebastián Asorey Haltenhof, de la Universidad Peruana Cayetano Heredia; y Grecia Caycho Gamarra, de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina

